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RASSEGNA STAMPA VIDEO (Premi sul servizio per visionarlo) 

TGR - Servizio su Futuro Italia Remind - Pubblico e Privato Insieme per 
l'Italia Sicura e Sostenibile 

Stasera Italia – Servizio su Futuro Italia Remind per il Lavoro 

 

RASSEGNA STAMPA 

Rainews  
Concluso Futuro Italia Remind: istituzioni e settore privato per un presente 
e futuro migliori 

Il Sole 24 Ore 
Futuro Italia, Crisafi (presidente associazione Remind): “Obiettivo è la 
sicurezza della Nazione” 

Libero Quotidiano 
Malan boccia ancora il reddito di cittadinanza: "Un incentivo a non 
lavorare" 

Libero Quotidiano 
Europee, Romeo: “La Lega vuole il rinascimento dell'Ue” 

AdnKronos 
Remind: chiusi i lavori Futuro Italia, dialogo pubblico-privato per la 
sicurezza Paese 

AdnKronos 
Edilizia: Gasparri, 'fondamentale nuova legge su rigenerazione urbana' 

AdnKronos 
Manovra: Gasparri, “Bene Governo centrodestra con interventi destinati a 
fasce medio-basse” 

https://youtu.be/N2APl6ThAJI
https://youtu.be/N2APl6ThAJI
https://youtu.be/J2N7sOEkskY
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AdnKronos 
Manovra: Malan (FdI), 'Interverremo su pensioni medici, c’è bisogno loro 
opera' 

AdnKronos 
Manovra: Malan (FdI), “Oggi in commissione opposizioni espongono 
priorita', vedremo su quali intervenire” 

AdnKronos 
Manovra: Durigon, “Con Pnrr giusta sinergia per sviluppo, dati istat ci 
danno ragione” 

AdnKronos 
Salario minimo: Durigon, “non è strada maestra, meglio potenziare 
contrattazione” 

AdnKronos 
Sicurezza: Crisafi (Remind), “dialogo pubblico-privato per rafforzarla” 

AdnKronos 
Pnrr: Fitto, “Entro primi giorni 2024 provvedimento legislativo per 
attuazione” 

LaPresse 
Futuro Italia, Crisafi (presidente associazione Remind): “Obiettivo è la 
sicurezza della Nazione” 

LaPresse 
Energia, Gasparri: “Dobbiamo essere più autonomi, anche col nucleare” 

LaPresse 
Lavoro, Durigon: “Distribuirlo anche al Sud per combattere la povertà in 
aumento” 

LaPresse 
Energia, Romeo: “La forza di un Paese si misurerà dalla sua capacità di 
essere autonomo” 
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9Colonne 
Futuro Italia Remind: chiusi i tavoli dell'incontro su sicurezza crescita 
nazionale 

9 Colonne 
Intelligenza Artificiale, Barachini: istituita commissione per ricerca 
equilibrio 

9 Colonne 
Edilizia, Gasparri (FI): fondamentale nuova legge su rigenerazione urbana 

9 Colonne 
Focus / Futuro Italia Remind, il punto sulle sfide dell'Italia di domani 

9 Colonne 
Futuro Italia Remind, Gasparri: UE sia madre su rigenerazione urbana, 
non matrigna 

9 Colonne 
Futuro Italia Remind, Fitto: su Pnrr lavoro proficuo per Italia ed Europa 

9 Colonne 
Futuro Italia Remind; Durigon: strada maestra non è salario minimo ma 
lavoro buono 

9 Colonne 
Futuro Italia Remind; Malan: per Next Generation serve una nuova 
generazione 

9 Colonne 
Futuro Italia Remind; Barachini: importante riflessione in corso su ai 

9 Colonne 
Futuro Italia Remind; Urso: occupazione record, e stranieri tornano a 
investire 
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Concluso Futuro Italia Remind: istituzioni e 

settore privato per un presente e futuro 

migliori 

Tanti i ministri presenti. Il focus del dibattito è andato oltre la 

Legge di Bilancio, fornendo spunti e idee per migliorare le 

misure esistenti e contribuire ad elaborare le politiche industriali 

per la crescita della nazione 
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Si è tenuto a Roma, presso la Sala Zuccari di Palazzo Giustiniani, sede del 

Senato, il convegno "Futuro Italia Remind", un incontro di esponenti 

delle istituzioni europee, nazionali e locali in dialogo con le buone 

pratiche del settore privato per discutere e analizzare tematiche e proposte 

al servizio della sicurezza, del benessere e dello sviluppo, in questo momento 

di particolare importanza per la vita sociale ed economica della nazione. Si 

tratta di una nuova tappa di Futuro Italia Remind che è stata aperta con i 

saluti della Presidente del Consiglio Giorgia Meloni e i cui esiti dei lavori 

saranno condivisi con Palazzo Chigi, con i Ministeri competenti, oltre che con 

il Parlamento.  

L’incontro ha visto la presenza dei senatori Maurizio Gasparri Presidente 

del Gruppo Forza Italia al Senato, Lucio Malan Presidente Gruppo Fratelli 

d’Italia al Senato e Massimiliano Romeo Presidente del Gruppo Lega al 

Senato, promotori dell’iniziativa in collaborazione all’Associazione 

Remind, presieduta da Paolo Crisafi. I tre capigruppo sono stati tutti 

concordi nell’affermare l’importanza del dialogo tra pubblico e privato, 

animato da Remind, centrato sulla sicurezza della nazione da un punto di 

vista ambientale, energetico, strutturale, del patrimonio ma soprattutto 

delle famiglie e delle imprese. 

 
Futuro Italia Remind 

Luca De Carlo, Claudio Durigon, Gianluca Loffredo, Paolo Crisafi e Gabriele Scicolone 
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Tra gli esponenti del governo presenti: Antonio Tajani Vicepresidente del 

Consiglio e Ministro Affari Esteri e Cooperazione Internazionale, Andrea 

Abodi Ministro per lo Sport e i Giovani, Maria Elisabetta Alberti 

Casellati Ministro per le Riforme Istituzionali e la Semplificazione 

Normativa Luca Ciriani Ministro per i Rapporti con il Parlamento, Gilberto 

Pichetto Fratin Ministro dell’Ambiente e della Sicurezza Energetica, Adolfo 

Urso Ministro delle Imprese e del Made in Italy, Giuseppe Valditara Ministro 

dell’Istruzione e del Merito. Presenti diversi viceministri e sottosegretari tra i 

quali Alberto Barachini Sottosegretario dell’Informazione e dell’Editoria. 

In rappresentanza del Parlamento Italiano, oltre ai Capigruppo della 

Maggioranza al Senato, c'erano Luca De Carlo Presidente Commissione 

Agricoltura, Industria, Commercio e Turismo del Senato con cui è stata 

celebrata la Giornata Mondiale del Suolo alla presenza di esponenti del 

mondo religioso della Piattaforma “Laudato si”) ed Europeo (Nicola 

Procaccini Copresidente Gruppo dei Conservatori e dei Riformisti Europeo 

che ha raccontato gli importanti provvedimenti che si stanno portando avanti 

a livello europeo per il Futuro dell’Italia).  

Tra i rappresentanti dei settori produttivi c'erano Massimo 

Ponzellini Presidente Comitato Remind Autori dell’Abitare e Presidente 

Centro Studi G. Bono, Marco Daviddi Presidente Comitato Remind 

Immobiliare allargato e S. T. Managing Partner EY, Barbara 

Casillo Vicepresidente Comitato Remind Ospitalità e Direttore Generale 

Aica, Giulio Gravina Presidente Comitato Remind Sicurezza Urbana e 

Sussidiaria e Cofondatore G. Italpol, Giorgio Lupoi Consigliere Remind e 

Presidente Oice, Alfredo Ingletti Consigliere Remind e Vicepresidente 

Fidic, Gabriele Scicolone Consigliere Delegato Remind e Ad Artelia 

Italia, Michele Stella Consigliere Remind e Ad Polis Fondi Sgr Tommaso 

Accetta Presidente Giovani Remind, Massimo Santucci Consigliere di 

Presidenza Remind, Franco Mencarelli Presidente Osservatorio 

Internazionale Buone Pratiche. 
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Futuro Italia Remind 

Alberto Barachini conclude la sessione Autori dello Sviluppo 

A chiudere i lavori il Presidente di Remind Paolo Crisafi che ha sottolineato 

come l’iniziativa sia stata incentrata "nell’esaminare le misure del programma 

dell’Esecutivo e non solo della Legge di Bilancio, varata dal Governo a guida 

del Presidente del Consiglio Giorgia Meloni e dei Vicepresidenti Matteo 

Salvini e Antonio Tajani; sono stati forniti dal Pubblico e dal Privato spunti e 

idee per migliorare le misure esistenti e contribuire a elaborare, con una 

visione di sistema di medio-lungo termine, le politiche industriali per la 

crescita dell’Italia. È stata anche celebrata la Giornata Mondiale del 

Suolo con lo scopo di aumentare la consapevolezza su come il suolo sia una 

risorsa fondamentale da preservare nelle trasformazioni dei paesaggi e nella 

rigenerazione delle aree urbane. Il ruolo di Remind è integrativo delle realtà 

esistenti e animato da partner ed esperti che condividono l’importanza di 

lavorare in sinergia. Una prospettiva che dal settore Immobiliare si vuole 

allargare agli altri settori produttivi attraverso sinergie e interconnessioni, 

unendosi al sistema Italia, per garantire la tutela del Pianeta, la sicurezza, 

il benessere e la crescita delle Persone nei luoghi, spazi, territori e 

paesaggi dove vivono, operano e transitano”. 
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Da parte sua il Ministro per gli Affari Europei, Raffaele Fitto, alla presenza 

del Rappresentante del Parlamento Europeo in Italia Carlo Corazza, ha 

ricordato come il Piano nazionale di ripresa e resilienza costituisca una grande 

occasione di sviluppo per l’Italia e che il processo di attuazione delle varie fasi 

stia andando avanti con il finanziamento della quarta rata. “Si tratta di un 

lavoro di grandi proporzioni e il mio Dicastero, così come tutta la compagine 

governativa a guida del Presidente Giorgia Meloni - ha detto Fitto - è 

impegnato in una efficace attuazione di tutti gli obiettivi previsti anche 

alla luce del riassetto che abbiamo chiesto per rendere il Piano sempre più 

aderente al mutato quadro economico. In questo modo gli obiettivi sono più 

rispondenti alle vere esigenze della Nazione. In questa attività -ha concluso 

Fitto - sono preziosi stimoli gli appunti provenienti dai tavoli di lavoro di 

Remind e dal suo presidente Paolo Crisafi”. 

Il Consigliere per le Politiche di Bilancio del Presidente del Consiglio 

Renato Loiero, ripercorrendo il senso dei vari interventi, ha invece 

sottolineato l’importanza di questi momenti di confronto e di scambio di 

esperienze, arricchite dalla testimonianza di operatori economici impegnati 

sul campo a fare cresce la Nazione anche in una dimensione internazionale. 

Loiero ha contestualizzato il dibattito nella “capacità di trovare nuovi 

stimoli, anche culturali nonché riferimenti nella storia italiana ed 

europea, per far crescere la consapevolezza di una visione positiva e dinamica 

dell’attuale momento che, sia pur caratterizzato da crisi internazionali, non 

deve far mai mancare al nostro dibattito fiducia e positività, valori che 

Remind presieduta da Paolo Crisafi sta portando avanti con grande 

impegno e di cui teniamo particolare considerazione”. 
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Futuro Italia Remind 
I partner Remind insieme a Renato Loiero Consigliere per le Politiche di Bilancio del Presidente 

del Consiglio 
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Futuro Italia, Crisafi (presidente associazione Remind): 

“Obiettivo è la sicurezza della Nazione” 
05 dicembre 2023 

Link Video 

Ha preso il via 'Futuro Italia', il convegno organizzato a Roma dall'associazione 

Remind. La mattina del 5 dicembre tre capigruppo di maggioranza, rappresentanti del 

governo e del centrodestra, delle istituzioni europee, nazionali e locali, hanno dialogato 

con gli enti privati per individuare le migliori prospettive per il futuro sociale ed 

economico del Paese. “Quello che vogliamo è mettere al centro le persone per il bene 

della nostra Nazione, che ha una credibilità forte, sempre di più a livello europeo ma 

vorrei dire mondiale”, ha affermato il presidente dell’Associazione Paolo Crisafi. 

“L’obiettivo è canalizzato nella sicurezza della Nazione, per quanto riguarda le materie 

prime, il clima, le imprese e le persone. Quando parliamo di sicurezza e mettiamo al 

centro le persone non c’è nessuna distinzione politica. Si vuole veramente fare il bene”, 

ha aggiunto. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://stream24.ilsole24ore.com/video/italia/futuro-italia-crisafi-presidente-associazione-remind-obiettivo-e-sicurezza-nazione/AFLTgUvB
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Malan boccia ancora il reddito di cittadinanza: "Un 
incentivo a non lavorare" 
Link Video 
Manovra, riforme e governo: Lucio Malan, capogruppo al Senato di Fratelli d'Italia, 
fa il punto della situazione su alcuni dei temi più importanti del momento. 
“Abbiamo concentrato le risorse su lavoro e famiglie”, ha detto il parlamentare in 
merito alla legge di bilancio, in occasione del convegno 'Futuro Italia' organizzato 
a Roma dall’Associazione Remind, in cui istituzioni europee, nazionali e locali 
hanno dialogato con il settore privato per analizzare le migliori prospettive della 
vita sociale ed economica del Paese. “Il reddito di cittadinanza era un incentivo a 
non lavorare”, ha poi aggiunto Malan, chiarendo che “bisogna aiutare le persone 
a trovare un lavoro vero, non ad avere un sussidio che prima o poi finisce”. “L’Italia 
deve diventare un Paese ancora più favorevole per creare attività e lavoro”, chiude 
infine il senatore di Fratelli d’Italia, sottolineando la necessità di ridurre il carico 
fiscale e burocratico. 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://www.liberoquotidiano.it/video/libero-video/37754068/lucio-malan-reddito-di-cittadinanza-incentivo-non-lavorare.html
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Europee, Romeo: “La Lega vuole il rinascimento dell'Ue” 
Link Video 
Centrodestra diviso nella corsa alle elezioni europee. Dopo il congresso sovranista 
di Identità e democrazia, organizzato a Firenze, a cui ha preso parte la Lega di 
Matteo Salvini, sono nate delle tensioni all'interno della maggioranza. “Noi 
parliamo di una Lega che vuole il rinascimento dell’Europa”, ha dichiarato il 
capogruppo al Senato della Lega Massimiliano Romeo, a margine dell'evento 
'Futuro Italia' a Roma. “Bisogna far sì che tutti i partiti di centrodestra siano uniti, 
altrimenti rischiamo di regalare ancora il governo dell’Unione Europea per i 
prossimi cinque anni alla sinistra”. Alla domanda dei cronisti se fosse quindi 
possibile un’alleanza tra popolari e i partiti di estrema destra, Romeo ha risposto: 
“Tutti devono stare insieme, perché l’importante è non dare ancora fiato a una 
maggioranza socialdemocratica che è stata foriera di alcuni provvedimenti che 
hanno danneggiato pesantemente il nostro sistema economico. Questa Europa va 
cambiata”, ha concluso il senatore. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.liberoquotidiano.it/video/libero-video/37755638/europee-romeo-lega-rinascimento-ue.html
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Remind: chiusi lavori Futuro Italia, dialogo pubblico-privato per 

sicurezza Paese  
Roma, 6 dic. (Adnkronos) Si sono chiusi oggi 6 Dicembre 2023 i tavoli di 

approfondimento Remind finalizzati ad elaborare le proposte emerse Il 5 Dicembre 

2023 durante “FUTURO ITALIA REMIND” a Roma presso la Sala Zuccari di Palazzo 

Giustiniani, Senato della Repubblica un incontro di esponenti delle Istituzioni Europee, 

Nazionali e Locali in dialogo con le buone pratiche del settore Privato, per discutere e 

analizzare tematiche e proposte al servizio della sicurezza, del benessere e dello 

sviluppo, in questo momento di particolare importanza per la vita sociale ed economica 

della Nazione. Si tratta di una nuova tappa di Futuro Italia Remind che è stata aperta 

con i saluti del Presidente del Consiglio Giorgia Meloni e i cui esiti dei lavori saranno 

condivisi con Palazzo Chigi, coi Ministeri competenti, oltre che con il Parlamento.  

L’incontro ha visto la presenza dei senatori Maurizio Gasparri Presidente del Gruppo 

Forza Italia al Senato, Lucio Malan Presidente Gruppo Fratelli d’Italia al Senato e 

Massimiliano Romeo Presidente del Gruppo Lega al Senato, promotori dell’iniziativa 

in collaborazione all’Associazione Remind, presieduta da Paolo Crisafi. I tre 

capigruppo sono stati tutti coesi nell’affermare l’importanza del dialogo tra pubblico e 

privato, animato da Remind, centrato sulla sicurezza della Nazione da un punto di vista 

ambientale, energetico, strutturale, del patrimonio ma soprattutto delle famiglie e delle 

imprese. 

Le giornate di approfondimento e i lavori di Futuro Italia hanno visto il contributo di 

autorevoli esponenti del Governo, fra cui: Antonio Tajani Vicepresidente del Consiglio 

e Paolo Crisafi Presidente Remind Antonio Tajani Vicepresidente del Consiglio e 

Ministro Affari Esteri e Cooperazione Internazionale: “Rivolgo un saluto a Remind, ai 

capigruppo di Forza Italia, Fratelli d’Italia e Lega al Senato e a tutti i presenti. 

Ringrazio gli organizzatori per questa occasione di dialogo sulle sfide che abbiamo 

davanti e le opportunità di crescita per il nostro Paese. Un’ occasione per riflettere 

anche sulla collaborazione tra pubblico e privato, in quella che è la seconda manifattura 

d’Europa. L’industria è il motore della nostra economia. Innovazione, creatività̀e 

passione sono la chiave del successo delle nostre imprese nel mondo. Export e 

internazionalizzazione delle imprese sono temi centrali per la competitività della nostra 

economia: basti pensare che nel 2022 l’export di beni e servizi ha contribuito per il 37 

% al PIL del Paese".  

"Per questo - prosegue Tajani - ho messo l’internazionalizzazione delle imprese al 

centro della “diplomazia della crescita”, la strategia che ho avviato sin dall’inizio del 

mio mandato e che ho voluto prioritaria per l’azione del Governo. L’obiettivo è 

duplice: portare ancora più Italia nel mondo, tramite un’azione di promozione a 360° 

delle filiere produttive nazionali e rendere il Paese più attrattivo in termini di 
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investimenti, flussi turistici e nuovi talenti. Il dialogo con le Associazioni 

imprenditoriali in tutto questo è centrale. I numeri dicono che l’Italia di oggi è sulla 

strada giusta, come riconoscono anche le agenzie di rating. Oggi grazie all’azione del 

Governo, il Paese attrae sempre più investimenti in tutti i settori dell’innovazione, dalla 

farmaceutica d’avanguardia alle tecnologie di frontiera. Ospitiamo talenti di altri Paesi 

nei nostri atenei d’eccellenza e rinomati istituti di ricerca. Questo ci incoraggia a 

proseguire con determinazione nella risposta alle sfide impegnative poste da una 

congiuntura internazionale complessa. Penso all’impatto che le grandi crisi 

internazionali, come in Medio Oriente e Ucraina, hanno sul commercio internazionale 

e sui salari dei lavoratori, soprattutto per le economie trainate dalle esportazioni come 

la nostra. Penso anche al tema della transizione energetica, che vede il Governo 

impegnato a fare dell’Italia lo snodo energetiche tra Mediterraneo e Europa. O a quello 

delle infrastrutture, con il nostro sostegno ai progetti di interconnessione come il tunnel 

di Base del Brennero, la linea ferroviaria Torino- Lione e il Corridoio XIII tra i Balcani 

e il nostro Mezzogiorno. È in questo momento che dobbiamo fare perno sui nostri punti 

di forza quali innovazione, creatività̀, 'saper fare italiano'".  

"L’obiettivo della crescita impone di guardare al futuro. Solo se continueremo ad 

alimentare il gioco di squadra tra Governo, Amministrazioni locali e forze reali del 

Paese saremo in grado di immaginare soluzioni innovative e sostenibili ai problemi di 

oggi e alle grandi sfide di domani, nell’interesse di tutte le categorie di imprese e di 

cittadini. Contate su di me, contate sul Governo!”, conclude Tajani.  

Adolfo Urso Ministro delle Imprese e del Made in Italy: “Ringrazio il Presidente 

Nazionale Remind Paolo Crisafi per l’invito, e saluto la platea intervenuta a questo 

significativo evento. Come ministro delle imprese, è un onore condividere con voi 

alcuni sviluppi chiave relativi al nostro panorama economico del 2023, anno che sta 

per chiudersi, dopo un anno di governo intenso in cui, nonostante le nuove difficoltà, 

raccogliamo risultati che ci confortano sulla bontà delle nostre scelte, soprattutto a 

confronto con quanto abbiano saputo fare altri paesi europei con il quale dobbiamo 

sempre confrontarci.  

È aumentato l’interesse verso l’Italia degli investitori stranieri e delle delegazioni 

internazionali, delle grandi potenze e dei paesi emergenti, ne ho incontrati tanti in 

questi mesi e si sono incrementati gli investimenti nel nostro paese più di quanto siano 

cresciuti negli altri paesi europei. Abbiamo lavorato per rafforzare la proiezione sui 

mercati internazionali e l’attrazione di capitali sia attraverso un’intensa attività di 

missioni estere". 

"Sarò - prosegue Urso - in Giappone, a Tokyo, paese importante anche per gli 

investimenti esteri in Italia, sia con la creazione di un’unità dedicata all’attrazione di 

investimenti che ho presentato pochi giorni fa ai grandi investitori della penisola 

arabica in una missione di due giorni in poche ore, in Qatar, negli Emirati Arabi, in 

Arabia Saudita, con decine di incontri significativi a livello politico e con i loro fondi 

di investimento. Sempre sul fronte internazionale, il governo ha inaugurato la nuova 

stagione in Europa, conquistando progressivamente la centralità perduta negli anni. 

Con Francia e Germania abbiamo avviato un nuovo metodo di lavoro inaugurato a 

Berlino il 26 giugno con la trilaterale, questo nuovo format a 3 Parigi-Berlino-Roma. 
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In questo caso sui temi delle materie prime critiche a cui ha fatto seguito la trilaterale 

che abbiamo svolto a Roma, sempre col ministro francese Le Maire e col vice-

cancelliere e ministro tedesco Habeck il 30 ottobre sulle tecnologie abilitanti, le 

tecnologie di frontiera, quindi anche sull’intelligenza artificiale. Il terzo incontro di 

questo trilaterale Parigi-Roma-Berlino si svolgerà appunto in questo caso a Parigi nella 

seconda metà di gennaio sulle tecnologie green per delineare anche in questo caso una 

politica comune alle tre grandi industrie europee e anche della Commissione Europea 

su quella che deve essere a nostro avviso l’autonomia strategica dell’Europa sulle 

tecnologie green".  

"Oggi - prosegue Urso - l’Italia si siede quindi ai tavoli europei con gli altri paesi 

fondatori Germania e Francia potendo contare su un maggiore ascolto grazie alle 

posizioni concrete, pragmatiche e ragionevoli espressi sui temi fondamentali sin 

dall’inizio del mandato quando abbiamo parlato con chiarezza agli altri Ministri 

dell’Industria sulla sostenibilità, necessario per il sistema sociale industriale europeo a 

fronte della duplice transizione green e digitale che deve essere una sfida per rendere 

più competitivo il nostro continente e non più subordinato ad attori stranieri. Il 

regolamento Euro 7 è stato un punto di svolta, lo abbiamo modificato in maniera 

radicale costruendo una maggioranza prima nel consiglio, con la Commissione e poi 

nel Parlamento Europeo, consapevole che doveva essere modificato per rendere 

sostenibile il nostro sistema dell’automobile e ci siamo riusciti.  

 

Poi abbiamo il regolamento sulle materie prime green e che si definirà in queste ore, 

anche in questo caso abbiamo dato delle indicazioni precise che la Commissione ha 

recepito e poi il regolamento Net 0 e quello sull’eco-design, la linea del governo 

italiano ha portato eppure sempre più al consolidamento di una nuova maggioranza 

politica in grado di cambiare gli assetti sulla transizione ecologica. Siamo impegnati a 

definire un quadro organico di interventi che restituiscono allo Stato il ruolo guida nella 

politica industriale del paese, importante soprattutto in questa fase di deglobalizzazione 

in cui gli Stati tornano in campo. Anche negli Stati Uniti ovviamente, ma certamente 

lo deve fare anche nel contesto europeo".  

"Contestualmente abbiamo riorganizzato il Ministero, così da renderlo maggiormente 

rispondente al contesto attuale, alla mission che ci siamo dati chiamandolo Ministero 

delle Imprese e del Made in Italy e anche per assicurare maggiore e più diffusa presenza 

anche a livello territoriale con le case nella gran parte delle province italiane. Sono 

fiducioso quindi, che il nostro impegno congiunto delle istituzioni, del governo, dei 

ministeri, degli enti locali insieme alle imprese oggi presenti possiamo guardare con 

più fiducia nell’affrontare le sfide difficili, ma per l’Italia sicuramente affrontabili e nel 

promuovere innovazione che ci porterà un futuro più forte e sostenibile come quello 

che Remind vuole delineare in questo importante riunione”, conclude Urso. 

A chiudere i lavori è stato il Presidente di Remind Paolo Crisafi che ha sottolineato: 

"Le giornate di approfondimento e l’iniziativa Futuro Italia Remind sono state 

incentrate nell’esaminare le misure del programma dell’Esecutivo e non solo della 

Legge di Bilancio, varata dal Governo a guida del Presidente del Consiglio Giorgia 

Meloni e dei Vicepresidenti Matteo Salvini e Antonio Tajani; sono stati forniti dal 
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Pubblico e dal Privato spunti e idee per migliorare le misure esistenti e contribuire a 

elaborare, con una visione di sistema di medio-lungo termine, le politiche industriali 

per la crescita dell’Italia. È stata anche celebrata la Giornata Mondiale del Suolo con 

lo scopo di aumentare la consapevolezza su come il suolo sia una risorsa fondamentale 

da preservare nelle trasformazioni dei paesaggi e nella rigenerazione delle aree 

urbane".  

"Con i Ministri Adolfo Urso e il Ministro Antonio Tajani partecipiamo, in particolare, 

alla cabina di regia per l’attrattività degli investimenti, altra leva fondamentale che 

viene portata avanti dall’associazione. Il ruolo di Remind - gha spiegato Crisafi - è 

integrativo delle realtà esistenti e animato da partner ed esperti che condividono 

l’importanza di lavorare in sinergia. Una prospettiva che dal settore Immobiliare si 

vuole allargare agli altri settori produttivi attraverso sinergie e interconnessioni, 

unendosi al sistema Italia, per garantire la tutela del Pianeta, la sicurezza, il benessere 

e la crescita delle Persone nei luoghi, spazi, territori e paesaggi dove vivono, operano 

e transitano”. 
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EDILIZIA: GASPARRI, 'FONDAMENTALE NUOVA LEGGE SU 

RIGENERAZIONE URBANA' 
Roma, 5 dic. (Adnkronos) - ''Forza Italia ritiene che su alcuni temi, come quello della 

rigenerazione urbana volta alla ristrutturazione del patrimonio edilizio, sia necessario 

un programma europeo definito. Bisogna uscire dalla logica della direttiva cosiddetta 

'green', con i suoi cambiamenti affrettati ed i costi enormi destinati a gravare sulle 

tasche dei cittadini. Piuttosto servono finanziamenti europei congrui che favoriscano 

un patrimonio edilizio più sostenibile e con tempistiche più adeguate". Lo ha dichiarato 

questa mattina il capogruppo di Forza Italia al Senato, Maurizio Gasparri, 

partecipando al convengo 'Futuro Italia Remind'. "L'Europa, in tal senso, deve essere 

'madre' dei cittadini europei e non 'matrigna', imponendo vincoli e costi. Io stesso ho 

presentato in Senato una proposta di legge, a mia prima firma, sulla rigenerazione 

urbana. Per rendere più semplici le procedure, modernizzare i nostri edifici per 

abbattere le emissioni di CO2 e rigenerare le periferie. Nella scorsa legislatura abbiamo 

provato ad introdurre nuove norme ma, con il governo Draghi, non siamo riusciti a 

farlo. Ora -ha concluso- con il governo di centrodestra mi auguro che, l'anno prossimo, 

la legge possa essere approvata''.  
(Red-Pol/Adnkronos) 
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MANOVRA: GASPARRI, 'BENE GOVERNO CENTRODESTRA CON 

INTERVENTI DESTINATI A FASCE MEDIO-BASSE' 
Roma, 5 dic. (Adnkronos) – “Nella manovra di bilancio i dati più significativi sono 

il taglio del cuneo fiscale, per aumentare il valore netto delle retribuzioni, il rinnovo 

dei contratti del pubblico impiego, con una cifra di 8miliardi, e molti altri interventi 

importanti destinati alle fasce medio-basse della popolazione. Quindi, senza fare 

trionfalismi, si va avanti con serietà ed impegno”.  

Lo dichiara il presidente dei senatori di Forza Italia Maurizio Gasparri a margine 

del convegno 'Futuro Italia Remind' 
(Red-Pol/Adnkronos) 
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05-DIC-23 14:24 

NNNN 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 20 

 

 
 

MANOVRA: MALAN (FDI), 'INTERVERREMO SU PENSIONI 

MEDICI, C'E' BISOGNO LORO OPERA' 
Roma, 05 dic. - (Adnkronos) – “Anche l'Istat riconosce la validità della manovra 

Meloni che va a favore dei redditi medio-bassi, dei lavoratori, aumenta le buste paga 

tagliando le tasse. Sulla sanità ci sono risorse record, interverremo sulle pensioni dei 

medici perché c'è bisogno della loro opera dopo che troppo a lungo si è limitato 

addirittura il loro numero”.  

Lo ha detto il senatore di Fratelli d'Italia Lucio Malan a margine del convegno 

''Futuro Italia Remind'' in corso a Palazzo Giustiniani a Roma. 
(Nic/Adnkronos) 
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MANOVRA: MALAN (FDI), “OGGI IN COMMISSIONE 

OPPOSIZIONI ESPONGONO PRIORITA', VEDREMO SU QUALI 

INTERVENIRE” 
Roma, 05 dic. - (Adnkronos) – “Le opposizioni hanno presentato tantissimi 

emendamenti. Nel corso della riunione di ieri si è addivenuti al fatto che loro oggi 

in Commissione esporranno le loro priorità e sulla base di quanto esporranno si 

vedrà su quali di queste si può intervenire. Quanto agli emendamenti del governo 

entro questa settimana, anche il ministro Ciriani concorda su questo, anche noi”.  

Lo ha detto ad Adnkronos il senatore Lucio Malan, capogruppo di Fratelli d'Italia al 

Senato, a margine del convegno ''Futuro Italia Remind'' in corso a Palazzo 

Giustiniani a Roma, rispondendo a una domanda sulle interlocuzioni con le 

opposizioni sulla legge di bilancio. 
 

(Nic/Adnkronos) ISSN 2465 – 1222 05-DIC-23 12:24 NNNN 
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MANOVRA: DURIGON, “CON PNRR GIUSTA SINERGIA PER 

SVILUPPO, DATI ISTAT CI DANNO RAGIONE” 

 

Roma, 05 dic. - (Adnkronos) – “Oggettivamente i dati sull'occupazione sono 

davvero importanti, stiamo sempre migliorando. Questa è una finanziaria dove 

abbiamo dato prevalenza al salario, vistal'inflazione così galoppante. Credo che i 10 

miliardi messi a disposizione possano sicuramente rilanciare e creare quell'armonia 

con chi prendeva un salario più basso.  

Siamo in un momento storico in cui il lavoro c'è, l'importante è distribuirlo sul Sud. 

Oggi c'è anche la ricerca Svimez, la quale purtroppo ci fa vedere che c'è un po' di 

povertà che sta aumentando. Dobbiamo capire come ridistribuire al meglio queste 

nostre risorse”. Lo ha detto il sottosegretario al Lavoro Claudio Durigon a margine 

del convegno ''Futuro Italia Remind'' in corso a Palazzo Giustiniani a Roma. “La 

nostra finanziaria va nella direzione” della ripartenza, aggiunge Durigon.  

“Sicuramente gli investimenti del Pnrr sono un volano molto importante. Abbiamo 

messo a sistema una finanziaria che dà sostegno ai redditi più bassi. E con il Pnrr 

che dà possibilità di grande sviluppo credo si crei la sinergia giusta. E i mercati ci 

hanno dato ragione”. 
 

(Nic/Adnkronos) ISSN 2465 – 1222 05-DIC-23 12:34 NNNN 
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SALARIO MINIMO: DURIGON, “NON È STRADA MAESTRA, 

MEGLIO POTENZIARE CONTRATTAZIONE” 
 

Roma, 05 dic. - (Adnkronos) - ''La strada maestra non è il salario minimo, ma 

potenziare la contrattazione collettiva, che negli anni ha dato risultati importanti. 

Abbiamo messo in campo tantissime novità nella contrattazione come quella di 

secondo livello e via dicendo''. Lo ha detto il sottosegretario al Lavoro Claudio 

Durigon intervenendo al convegno ''Futuro Italia Remind'' in corso a Palazzo 

Giustiniani a Roma. ''Dallo Svimez arriva un campanello d'allarme.  

 

La povertà sui salari al Sud'', sottolinea Durigon. ''Possiamo anche mettere 25 euro 

l'ora ma se uno lavora due ore la settimana non abbiamo risolto nulla. Noi vogliamo 

un lavoro buono, duraturo. Per fortuna l'Inps ha rendicontato non solo un maggior 

gettito ma anche un maggior numero di settimane lavorative''. Quanto alla 

sicurezza, ''un tema fondamentale è la sicurezza sul lavoro”, afferma il 

sottosegretario.  

 

''I dati Inail ci dicono che sicuramente vanno migliorando ma non possiamo calare 

l'attenzione. A ottobre ci sono state 288 denunce per incidenti mortali. Non si può. 

Bisogna dare più strumenti alle aziende, introdurre l'educazione alla sicurezza del 

lavoro. Tornando alla legge di bilancio, ''questa non è la finanziaria che esaudisce 

tutti i desideri'', aggiunge Durigon, ''ma intervenendo sulle priorità stiamo dando 

delle risposte, come certifica l'Istat e anche i mercati''. 
 

(Nic/Adnkronos) 
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SICUREZZA: CRISAFI (REMIND), “DIALOGO PUBBLICO-PRIVATO 

PER RAFFORZARLA” 

 

Roma, 05 dic. - (Adnkronos) - ''Futuro Italia nasce con un'investitura del presidente 

del Consiglio Giorgia Meloni per dialogare e ascoltare con i settori produttivi della 

nazione. Ci siamo messi a disposizione del settore pubblico e di quello privato e 

abbiamo organizzato una serie di incontri. Quello di oggi è a conclusione del 

percorso del 2023, che vuole andare oltre la legge di bilancio e avere una prospettiva 

sull'Italia del Futuro, dove il tema principale da perseguire è la sicurezza della 

nazione”.  

Lo spiega Paolo Crisafi, presidente dell'associazione Remind e organizzatore del 

convegno “Futuro Italia Remind'' in corso a Palazzo Giustiniani a Roma. 

“Naturalmente la sicurezza va intesa in tutte le sue sfaccettature”, prosegue Crisafi. 

“Parliamo di sicurezza climatica, infrastrutturale, sicurezza delle persone, del 

patrimonio. Proprio quello che sta facendo il governo Meloni insieme a Tajani e a 

Salvini per dare credibilità all'Italia, dare sempre di più la possibilità di attrattività 

di investimenti su tutto il territorio”. 
 

(Nic/Adnkronos) ISSN 2465 – 1222 05-DIC-23 13:20 NNNN 
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PNRR: FITTO, “ENTRO PRIMI GIORNI 2024 PROVVEDIMENTO 

LEGISLATIVO PER ATTUAZIONE” 
Roma, 5 dic. (Adnkronos) - "Si diceva che non era possibile avviare una fase di 

revisione del Pnrr, ma noi l'abbiamo fatta cogliendo le opportunità che 

oggettivamente la Commissione europea ha messo in campo con l'approvazione del 

RepowerEu, individuando delle soluzioni correttive che potessero evitare problemi 

dal punto di vista dell'attuazione del Piano. Lo abbiamo fatto sia sulla terza sia sulla 

quarta rata, che è stata approvata nei giorni scorsi così come da noi modificata e che 

nei prossimi giorni sarà erogata. L'Italia è l'unico Paese in Europa ad aver ottenuto 

questo risultato". Lo ha detto il ministro per gli Affari europei, le politiche di 

coesione e il Pnrr Raffaele Fitto intervenendo al convegno "Futuro Italia Remind" 

a Roma. "In questi giorni stiamo lavorando per poter rendicontare gli obiettivi della 

quinta rata entro e non oltre il 31 dicembre", sottolinea Fitto.  

"E' un lavoro molto intenso che si affianca a quello della revisione del Piano, che ha 

avuto anche questa il 24 novembre l'approvazione definitiva dalla Commissione 

europea. Ora ci sarà la parte finale dell'approvazione da parte del Consiglio europeo. 

Una revisione che poggia su due gambe. Una di carattere finanziario, con modifiche 

che abbiamo predisposto non tagliando ma spostando una serie di progetti. Dei 21 

miliardi che sono stati resi disponibili, oltre 12 sono stati finalizzati al sistema delle 

imprese, oltre 5 alle infrastrutture, e poi una serie di altri interventi, dal contributo 

alla ricostruzione dell'Emilia-Romagna a interventi sulla sanità, sulle politiche 

giovanili, sulle politiche della casa". "E' un percorso che vedrà nei primi giorni del 

prossimo anno un provvedimento legislativo che darà attuazione concreta", fa 

sapere il ministro.  

"La seconda parte della revisione ha visto la modifica di ben 145 obiettivi su 245 

iniziali. Questo ci ha consentito di adeguare tutti gli obiettivi della quinta rata fino 

alla decima. Perché il nostro approccio al Pnrr è un approccio di legislatura. 

Migliorando la qualità della spesa possiamo incrociare la crescita e favorire il rientro 

del debito.  

Con la revisione del Piano abbiamo aumentato la percentuale e il tasso riformista 

del Pnrr, perché le riforme sono passate da 59 a 66. Abbiamo aggiunto la riforma 

sul sistema energetico nel RepowerEu, una sul sistema degli incentivi e una sulle 

politiche di coesione i diversi programmi d'intervento".  
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Futuro Italia, Crisafi (presidente 

associazione Remind): “Obiettivo è la 

sicurezza della Nazione” 
Link Video 

Ha preso il via ‘Futuro Italia‘, il convegno organizzato 
a Roma dall’associazione Remind. La mattina del 5 dicembre tre capigruppo 
di maggioranza, rappresentanti del governo e del centrodestra, delle 
istituzioni europee, nazionali e locali, hanno dialogato con gli enti privati per 
individuare le migliori prospettive per il futuro sociale ed economico del 
Paese. “Quello che vogliamo è mettere al centro le persone per il bene della 
nostra Nazione, che ha una credibilità forte, sempre di più a livello europeo 
ma vorrei dire mondiale”, ha affermato il Presidente dell’associazione Paolo 
Crisafi. “L’obiettivo è canalizzato nella sicurezza della Nazione, per quanto 
riguarda le materie prime, il clima, le imprese e le persone. Quando parliamo 
di sicurezza e mettiamo al centro le persone non c’è nessuna distinzione 
politica. Si vuole veramente fare il bene”, ha aggiunto. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.lapresse.it/politica/2023/12/05/futuro-italia-crisafi-presidente-associazione-remind-obiettivo-e-la-sicurezza-della-nazione/
https://www.lapresse.it/politica/2023/12/05/energia-gasparri-dobbiamo-essere-sempre-piu-autonomi-anche-col-nucleare/
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Energia, Gasparri: “Dobbiamo essere più 

autonomi, anche col nucleare” 

Il capogruppo al Senato di Forza Italia ha parlato anche di 

lavoro: "Sta crescendo l'occupazione" 

Link Video 

“Forza Italia dice che nel futuro dobbiamo essere sempre più autonomi nel 
campo energetico, alimentando nuove tecnologie anche nel nucleare”. Lo ha 
dichiarato il capogruppo al Senato di Forza Italia Maurizio Gasparri, a 
margine del convegno “Futuro Italia Remind”, organizzato dall’Associazione 
Remind, a Roma, in cui istituzioni europee, nazionali e locali hanno dialogato 
con enti privati al fine di analizzare e proporre le migliori proposte per il 
futuro economico e sociale della nazione. 

“Sta crescendo l’occupazione”, aggiunge quindi il senatore, affermando che “è 
un dato statistico, non un dato politico. A me pare positivo, perché l’unica 
politica sociale, per chi non ha lavoro, è creare lavoro, non dargli una pacca 
sulle spalle o l’elemosina in tasca”. Gasparri chiude parlando anche 
del lavoro precario, chiarendo che le tutele devono essere rafforzate e che 
rispetto al passato la situazione e migliorata, ma che comunque: “La vita 
comporta sempre selezioni: chi ha capacità poi alla fine crescerà e avrà 
maggiori soddisfazioni”. 

 

 

 

https://www.lapresse.it/politica/2023/12/05/energia-gasparri-dobbiamo-essere-sempre-piu-autonomi-anche-col-nucleare/
https://www.lapresse.it/politica/2023/11/23/energia-urso-e-il-momento-di-riaprire-strada-a-nucleare/
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Lavoro, Durigon: “Distribuirlo anche al 

Sud per combattere la povertà in 

aumento” 

"Questa è una finanziaria in cui abbiamo dato prevalenza 

al salario", ha sottolineato il senatore leghista 

Link Video 
 
Claudio Durigon parla della Legge di Bilancio: “Questa è una finanziaria in 
cui abbiamo dato prevalenza al salario, visto l’inflazione così galoppante”, ha 
detto il senatore della Lega, a margine dell’evento “Futuro Italia Remind”, in 
cui membri del governo e delle istituzioni hanno dialogato con enti privati per 
individuare strategie per il miglioramento della vita sociale ed economica del 
Paese. “Siamo in un momento storico in cui il lavoro c’è. Dobbiamo 
distribuirlo bene anche sul Sud”, ha aggiunto. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.lapresse.it/economia/2023/12/05/lavoro-durigon-distribuirlo-anche-al-sud-per-combattere-la-poverta-in-aumento/
https://www.lapresse.it/politica/2023/12/04/manovra-ciriani-emendamenti-governo-entro-la-settimana/
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Energia, Romeo: “La forza di un Paese si 

misurerà dalla sua capacità di essere 

autonomo” 

Idroelettrico e nucleare di ultima generazione sono le fonti 

energetiche segnalate dal senatore 

Link Video 
 
Il capogruppo della Lega al Senato, Massimiliano Romeo, ha partecipato al 
convegno ‘Futuro Italia‘ organizzato a Roma dall’associazione Remind. “La 
forza di un Paese in futuro si misurerà dalla sua capacità di essere autonomo 
dal punto di vista energetico”, ha detto il parlamentare del Carroccio a 
margine dell’evento in cui esponenti del governo, della maggioranza e delle 
istituzioni hanno dialogato con attori privati sul futuro della vita economica 
e sociale dell’Italia. Idroelettrico e nucleare di ultima generazione sono le 
fonti energetiche segnalate dal senatore, che poi si è soffermato sul tema 
dell’occupazione: “Le possibilità di lavoro ci sono, bisogna mettere in contatto 
la domanda con l’offerta”, considerando che “quelli che vogliono e possono 
andare a lavorare devono assolutamente accedere al mercato del lavoro”. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.lapresse.it/politica/2023/12/05/energia-romeo-la-forza-di-un-paese-si-misurera-dalla-sua-capacita-di-essere-autonomo/
https://www.lapresse.it/politica/2023/12/05/futuro-italia-crisafi-presidente-associazione-remind-obiettivo-e-la-sicurezza-della-nazione/
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FUTURO ITALIA REMIND: CHIUSI I TAVOLI DELL'INCONTRO SU 

SICUREZZA CRESCITA NAZIONALE  

Si sono chiusi oggi i tavoli di approfondimento Remind finalizzati ad elaborare 
le proposte emerse Il 5 Dicembre 2023 durante “Futuro Italia Remind”  a 
Roma presso la Sala Zuccari di Palazzo Giustiniani, Senato della Repubblica 
un incontro di esponenti delle istituzioni europee, nazionali e locali in dialogo 
con le buone pratiche del settore Privato, per discutere e analizzare tematiche 
e proposte al servizio della sicurezza, del benessere e dello sviluppo, in questo 
momento di particolare importanza per la vita sociale ed economica della 
Nazione. Si tratta di una nuova tappa di Futuro Italia Remind che è stata 
aperta con i saluti del Presidente del Consiglio Giorgia Meloni e i cui esiti 
dei lavori saranno condivisi con Palazzo Chigi, coi Ministeri competenti, oltre 
che con il Parlamento. L’incontro ha visto la presenza dei senatori Maurizio 
Gasparri Presidente del Gruppo Forza Italia al Senato, Lucio Malan 
Presidente Gruppo Fratelli d’Italia al Senato e Massimiliano Romeo 
Presidente del Gruppo Lega al Senato, promotori dell’iniziativa in 
collaborazione all’Associazione Remind, presieduta da Paolo Crisafi.  
 
I tre capigruppo sono stati tutti coesi nell’affermare l’importanza del dialogo tra 
pubblico e privato, animato da Remind, centrato sulla sicurezza della Nazione 
da un punto di vista ambientale, energetico, strutturale, del patrimonio ma 
soprattutto delle famiglie e delle imprese. 
 
Antonio Tajani, Vicepresidente del Consiglio e Ministro degli Affari Esteri, 
ha sottolineato l'importanza di collaborare per far crescere l'industria italiana, 
enfatizzato il ruolo dell'innovazione e della promozione delle imprese a livello 
internazionale come pilastri della crescita economica. "Questo è un momento 
di dialogo fondamentale sulle sfide e le opportunità di crescita del nostro 
Paese", ha sottolineato Tajani. "L'industria è il motore della nostra economia. 
Innovazione, creatività̀ e passione sono la chiave del successo delle nostre 
imprese nel mondo”. Per questo “ho messo l’internazionalizzazione delle 
imprese al centro della “diplomazia della crescita”, la strategia che ho avviato 
sin dall’inizio del mio mandato e che ho voluto prioritaria per l’azione del 
Governo.  L’obiettivo è duplice: portare ancora più Italia nel mondo, tramite 
un’azione di promozione a 360° delle filiere produttive nazionali e rendere il 
Paese più attrattivo in termini di investimenti, flussi turistici e nuovi talenti.  
Il dialogo con le Associazioni imprenditoriali in tutto questo è centrale. I numeri 
dicono che l’Italia di oggi è sulla strada giusta, come riconoscono anche le 
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agenzie di rating. Oggi grazie all’azione del Governo, il Paese attrae sempre 
più investimenti in tutti i settori dell’innovazione, dalla farmaceutica 
d’avanguardia alle tecnologie di frontiera”. 
 
Adolfo Urso, Ministro delle Imprese e del Made in Italy, ha enfatizzato gli 
sforzi del governo nel rafforzare l'attrattività del Paese per gli investitori stranieri 
e nel promuovere la sostenibilità industriale. "Siamo impegnati a definire un 
quadro organico di interventi che restituiscono allo Stato il ruolo guida nella 
politica industriale del paese", ha dichiarato Urso. “Oggi l’Italia si siede quindi 
ai tavoli europei con gli altri paesi fondatori Germania e Francia potendo 
contare su un maggiore ascolto grazie alle posizioni concrete, pragmatiche e 
ragionevoli espressi sui temi fondamentali sin dall’inizio del mandato quando 
abbiamo parlato con chiarezza agli altri ministri dell’Industria sulla sostenibilità, 
necessario per il sistema sociale industriale europeo a fronte della duplice 
transizione green e digitale che deve essere una sfida per rendere più 
competitivo il nostro continente e non più subordinato ad attori stranieri. Il 
regolamento Euro 7 è stato un punto di svolta, lo abbiamo modificato in 
maniera radicale costruendo una maggioranza prima nel consiglio, con la 
Commissione e poi nel Parlamento Europeo, consapevole che doveva essere 
modificato per rendere sostenibile il nostro sistema dell’automobile e ci siamo 
riusciti. Poi abbiamo il regolamento sulle materie prime green e che si definirà 
in queste ore, anche in questo caso abbiamo dato delle indicazioni precise che 
la Commissione ha recepito e poi il regolamento Net 0 e quello sull’eco-design, 
la linea del governo italiano ha portato eppure sempre più al consolidamento 
di una nuova maggioranza politica in grado di cambiare gli assetti sulla 
transizione ecologica”. 
 
Paolo Crisafi, Presidente di Remind, ha chiuso i lavori evidenziando 
l'impegno dell'associazione nel migliorare le politiche industriali italiane. 
"Remind si impegna a promuovere sinergie e interconnessioni per garantire la 
tutela del Pianeta, la sicurezza, il benessere e la crescita delle Persone nei 
luoghi, spazi, territori e paesaggi dove vivono, operano e transitano", ha 
affermato Crisafi. Ieri, tra l’altro, è stata anche celebrata la Giornata Mondiale 
del Suolo “con lo scopo di aumentare la consapevolezza su come il suolo sia 
una risorsa fondamentale da preservare nelle trasformazioni dei paesaggi e 
nella rigenerazione delle aree urbane. Con i Ministri Adolfo Urso e il Ministro 
Antonio Tajani – ha ricordato Crisafi - partecipiamo, in particolare, alla cabina 
di regia per l’attrattività degli investimenti, altra leva fondamentale che viene 
portata avanti dall’associazione.  
Il ruolo di Remind è integrativo delle realtà esistenti e animato da partner ed 
esperti che condividono l’importanza di lavorare in sinergia. Una prospettiva 
che dal settore Immobiliare si vuole allargare agli altri settori produttivi 
attraverso sinergie e interconnessioni, unendosi al sistema Italia, per garantire 
la tutela del Pianeta, la sicurezza, il benessere e la crescita delle Persone nei 
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luoghi, spazi, territori e paesaggi dove vivono, operano e transitano”.  In sintesi, 
l'incontro ha rappresentato un passo significativo verso la definizione di 
strategie a medio-lungo termine per il progresso industriale e il benessere 
nazionale, sottolineando l'importanza della collaborazione tra diversi attori per 
affrontare le sfide future dell'Italia. 
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INTELLIGENZA ARTIFICIALE, BARACHINI: ISTITUITA 
COMMISSIONE PER RICERCA EQUILIBRIO 

 

(9Colonne) Roma, 5 dic - "Noi abbiamo cercato di portare un equilibrio e lo 

abbiamo fatto istituendo una commissione dedicata all'intelligenza artificiale, in 

ambito editoriale e informativo, con la presidenza di Giuliano Amato e con la 

presenza di 15 tra i più importanti esperti italiani del settore, per cercare di 

riflettere su trasparenza, etichettatura dei contenuti, difesa dei diritti 

occupazionali nonché difesa del diritto d'autore": così il sottosegretario 

all'informazione e all'editoria, Alberto Barachini, intervenendo al convegno 

"Futuro Italia Remind", svoltosi nella Sala Zuccari del Senato. (Roc) 
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EDILIZIA, GASPARRI (FI): FONDAMENTALE NUOVA LEGGE 
SU RIGENERAZIONE URBANA 

 

(9Colonne) Roma, 5 dic - Questa mattina il Capogruppo di Forza Italia al 
Senato, sen. Maurizio GASPARRI, partecipando al convengo 'Futuro Italia 
Remind' ha dichiarato: "Forza Italia ritiene che su alcuni temi, come quello 
della rigenerazione urbana volta alla ristrutturazione del patrimonio edilizio, sia 
necessario un programma europeo definito. Bisogna uscire dalla logica della 
direttiva cosiddetta 'green', con i suoi cambiamenti affrettati ed i costi enormi 
destinati a gravare sulle tasche dei cittadini. Piuttosto servono finanziamenti 
europei congrui che favoriscano un patrimonio edilizio più sostenibile e con 
tempistiche più adeguate. L'Europa, in tal senso, deve essere 'madre' dei 
cittadini europei e non 'matrigna', imponendo vincoli e costi. Io stesso ho 
presentato in Senato una proposta di legge, a mia prima firma, sulla 
rigenerazione urbana. Per rendere più semplici le procedure, modernizzare i 
nostri edifici per abbattere le emissioni di CO2 e rigenerare le periferie. Nella 
scorsa legislatura abbiamo provato ad introdurre nuove norme ma, con il 
governo Draghi, non siamo riusciti a farlo. Ora con il governo di centrodestra 
mi auguro che, l'anno prossimo, la legge possa essere approvata". (red - peg) 
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FOCUS / FUTURO ITALIA REMIND, IL PUNTO SULLE SFIDE 
DELL'ITALIA DI DOMANI 
(9Colonne) Roma, 5 dic - Fare un punto della situazione sullo stato del Paese 

e sulle sfide future, dalla riforma del Patto di Stabilità e Crescita alla legge di 

bilancio, dall'attuazione del Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza alla 

transizione ecologica passando per digitalizzazione, fiscalità, il lavoro, la 

sicurezza urbana e la sussidiarietà, insieme a esponenti delle istituzioni, del 

governo, dell'opposizione e del mondo privato. L'occasione per discutere delle 

sfide e delle opportunità per lo sviluppo sostenibile e la sicurezza della nazione 

è stato il convegno 'Futuro Italia Remind' che si è svolto al Senato della 

Repubblica e organizzato da Remind, società leader nel settore 

dell'immobiliare. (Sis / Roc) 
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FOCUS / FUTURO ITALIA REMIND, GASPARRI: UE SIA MADRE 
SU RIGENERAZIONE URBANA, NON MATRIGNA 
(9Colonne) Roma, 5 dic - Al convegno 'Futuro Italia Remind', che si è svolto 

al Senato della Repubblica organizzato da Remind, il capogruppo di Forza 

Italia a Palazzo Madama, Maurizio GASPARRI, riguardo alla rigenerazione 

urbana, ha spiegato: "Credo sia necessario un programma europeo definito: 

bisogna uscire dalla logica della cosiddetta direttiva 'green', con i suoi 

cambiamenti affrettati ed i costi enormi" puntando invece "su finanziamenti 

europei congrui, che favoriscano un patrimonio edilizio più sostenibile e con 

tempistiche più adeguate". Un approccio, ha spiegato il senatore di Forza Italia, 

in cui l'Europa "deve farsi madre dei cittadini europei e non 'matrigna che 

impone vincoli e costi". GASPARRI ha ricordato la propria proposta di legge, 

sulla rigenerazione urbana "per rendere più semplici le procedure, 

modernizzare i nostri edifici per abbattere le emissioni di CO2 e rigenerare le 

periferie. Ora con il governo di centrodestra mi auguro che, l'anno prossimo, la 

legge possa essere approvata". (Sis - Roc) 
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FOCUS / FUTURO ITALIA REMIND, FITTO: SU PNRR LAVORO 
PROFICUO PER ITALIA ED EUROPA 
(9Colonne) Roma, 5 dic - Al convegno 'Futuro Italia Remind', che si è svolto 
al Senato della Repubblica organizzato da Remind, il ministro per gli Affari 
europei Raffaele Fitto ha affrontato il lavoro di revisione svolto sul Pnrr "che 
consentirà all'Italia e all'Europa di raggiungere dei risultati. È stata raggiunta la 
terza rata e il governo ha incassato le risorse, l'Europa ha approvato la quarta 
rata ed entro, e non oltre, il 31 dicembre verranno stilati gli obiettivi della quinta 
rata. Abbiamo predisposto delle modifiche spostando quei progetti che non 
sarebbero terminati entro giugno 2026". Fitto ha anche chiesto una maggiore 
attenzione alle questioni territoriali, in particolare al Mezzogiorno, che ha subito 
maggiormente gli effetti della pandemia e che necessita di maggiori risorse e 
infrastrutture. (Sis - Roc). 
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FOCUS / FUTURO ITALIA REMIND; DURIGON: STRADA 
MAESTRA NON È SALARIO MINIMO MA LAVORO BUONO 
(9Colonne) Roma, 5 dic - Al convegno “Futuro Italia Remind”, che si è svolto 

al Senato della Repubblica organizzato da Remind, il sottosegretario al Lavoro 

Claudio Durigon ha focalizzato il suo intervento sul tema del lavoro e delle 

politiche sociali, sottolineando le misure adottate dal governo per contrastare 

la disoccupazione, la povertà e l'esclusione sociale, come il reddito di 

cittadinanza, il salario minimo, la riforma delle pensioni e il sostegno alle 

categorie più fragili. "La strada maestra non è il salario minimo - ha spiegato, 

di fatto anticipando di qualche ora quanto poi sarebbe avvenuto alla Camera, 

con la bocciatura dell'emendamento delle opposizioni - ma potenziare la 

contrattazione collettiva, che negli anni ha dato risultati importanti. Abbiamo 

messo in campo tantissime novità nella contrattazione come quella di secondo 

livello e via dicendo. ''Possiamo anche mettere 25 euro l'ora ma se uno lavora 

due ore la settimana non abbiamo risolto nulla. Noi vogliamo un lavoro buono, 

duraturo". Durigon ha anche annunciato l'avvio di un tavolo di confronto con 

le parti sociali per definire una nuova riforma del mercato del lavoro, che sia in 

grado di favorire l'occupazione, la qualità del lavoro, la formazione e la 

conciliazione tra vita e lavoro. (Sis - Roc) 
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FOCUS / FUTURO ITALIA REMIND; MALAN: PER NEXT 
GENERATION SERVE UNA NUOVA GENERAZIONE 
(9Colonne) Roma, 5 dic - Al convegno 'Futuro Italia Remind', che si è svolto 

al Senato della Repubblica organizzato da Remind, di natalità ha parlato 

Lucio Malan, capogruppo di Fdi in Senato: "Al primo punto del programma 

abbiamo una cosa essenziale per il futuro che è la questione della natalità. 

Dico sempre che c'è questo grande programma europeo che si chiama Next 

Generation ma per realizzarlo bisogna che questa Next Generation ci sia". (Sis 

- Roc) 
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FOCUS / FUTURO ITALIA REMIND; BARACHINI: IMPORTANTE 
RIFLESSIONE IN CORSO SU AI 
(9Colonne) Roma, 5 dic - Al convegno 'Futuro Italia Remind', che si è svolto 

al Senato della Repubblica organizzato da Remind, al centro dell'incontro, a 

proposito di futuro, non poteva mancare il tema dell'intelligenza artificiale: "Noi 

abbiamo cercato di portare un equilibrio e lo abbiamo fatto istituendo una 

commissione dedicata all'intelligenza artificiale, in ambito editoriale e 

informativo, con la presidenza di Giuliano Amato e con la presenza di 15 tra i 

più importanti esperti italiani del settore, per cercare di riflettere su trasparenza, 

etichettatura dei contenuti, difesa dei diritti occupazionali nonché difesa del 

diritto d'autore" ha detto il sottosegretario all'informazione e all'editoria, Alberto 

Barachini. (Sis - Roc) 
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FOCUS / FUTURO ITALIA REMIND; URSO: OCCUPAZIONE RECORD, E 
STRANIERI TORNANO A INVESTIRE 
(9Colonne) Roma, 5 dic - Al convegno 'Futuro Italia Remind', che si è svolto 

al Senato della Repubblica organizzato da Remind, focus sull'occupazione 

anche per il ministro delle infrastrutture e dei trasporti, Adolfo URSO, che ha 

ricordato come "il tasso di occupazione ha registrato un record con 23 milioni 

e 700 mila nuovi occupati. Si tratta di risultati di politiche economiche solide, 

complete e di una gestione attenta da parte del governo". È aumentato 

l'interesse degli investitori stranieri verso l'Italia e il governo ha conquistato una 

centralità perduta negli anni". "Nella seconda metà di gennaio - ha annunciato 

- ci sarà a Parigi un nuovo incontro trilaterale tra Roma, Parigi e Berlino per 

discutere delle tecnologie green e per delineare una politica comune". (Sis - 

Roc) 
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